



Sektion Biel/Bienne-Seeland

Medienmitteilung vom 8. April 2020

Neues Datum für die TCS Mitgliederversammlung

Die diesjährige Mitgliederversammlung der TCS Sektion Biel-Seeland wird aufgrund des Coronavirus verschoben. Als neues Datum ist der 18. September 2020 vorgesehen.

Aufgrund des Coronavirus hat der Vorstand des TCS Biel/Bienne-Seeland beschlossen, die 95. ordentliche Mitgliederversammlung auf ein späteres Datum zu verschieben. Neu ist der Anlass am Freitag 18. September 2020 geplant. Dieser wird ebenfalls um 18:30 Uhr in der Residenz Au Lac durchgeführt.

Die entsprechenden Unterlagen, wie Jahresberichte und Rechnung werden auf der TCS Webseite der Sektion abrufbar sein und sind in der TCS-Sektionsinfo April 2020 erschienen. Für die Mitgliederversammlung im September werden alle Mitglieder eine neue Einladung mit der Sektionsinfo vom August erhalten.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Bohnenblust, Präsident TCS-Sektion Biel/Bienne-Seeland – 076 405 80 87.